

BIG ISSUE

Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Gelar Kegiatan Door To Door System (DDS) di Desa Cibarebeg

Sukabumi - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

Aug 16, 2024 - 12:02



Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Gelar Kegiatan Door To Door System (DDS) di Desa Cibarebeg

Sagaranten – Dalam rangka meningkatkan sinergi antara kepolisian dan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Cibarebeg, Aipda Sunandar PS,

melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) pada hari Jum'at, 16 Agustus 2024. Kegiatan ini berlangsung dari pukul 10.00 WIB hingga selesai, bertempat di Kantor Desa Cibarebeg, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan DDS ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara pihak kepolisian dan masyarakat setempat serta mengedukasi warga mengenai berbagai isu keamanan dan ketertiban. Dalam kesempatan tersebut, Aipda Sunandar PS melakukan anjingsana bersama staf desa dan warga setempat.

Beberapa poin penting yang disampaikan dalam kegiatan ini meliputi:

Program Curhat: Masyarakat diajak untuk aktif curhat kepada Bhabinkamtibmas, sesuai dengan Program PRESISI, untuk mengatasi berbagai masalah yang ada di lingkungan mereka.

Keamanan Lingkungan: Warga dihimbau untuk lebih proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing, dengan mengaktifkan kembali kegiatan siskamling di setiap kampung.

Koordinasi Kamtibmas: Warga diminta untuk segera melapor kepada kepolisian atau Bhabinkamtibmas jika menghadapi kendala atau memiliki informasi terkait kamtibmas melalui saluran komunikasi yang telah disediakan.

Pencegahan Kenakalan Remaja: Remaja, anak-anak, dan wanita diingatkan untuk menghindari kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, miras, serta penggunaan knalpot bising/brong.

Pencegahan TPPO: Masyarakat diingatkan untuk melaporkan kepada Bhabinkamtibmas jika mereka mengetahui atau mencurigai adanya tindak pidana perdagangan orang (TPPO) di wilayah mereka.

Larangan Pembakaran Lahan: Warga dihimbau untuk tidak membuka lahan atau hutan dengan cara dibakar untuk mencegah kebakaran.

Kehadiran POLRI: Masyarakat diharapkan yakin dan percaya bahwa kehadiran Polri di tengah-tengah mereka akan menciptakan kamtibmas yang baik dan kondusif.

Kegiatan DDS ini mendapat sambutan positif dari warga, yang merasa lebih dekat dengan pihak kepolisian dan lebih memahami peran mereka dalam menjaga keamanan dan ketertiban di desa mereka.